



# 北浦っ子

令和4年度学校だより 11月号  
11月29日発行  
延岡市立北浦小学校 No13  
文責：校長 甲斐 憲一

## 11月の正門掲示！

11月の正門掲示は1年生が担当しました。子どもたち一人一人が折り紙を使ってかわいいキノコやもみじなどを作って模造紙に貼りつけています。自然のどんぐりや葉っぱなども貼り付けられ、秋の様子が表現されています。少しずつ寒くなってきたので山の方には赤や黄色の紅葉が色づき始めました。



【キノコいっぱいの掲示 板】

## むかばき宿泊学習（5年）

5年生は、11月24日、25日でむかばき青少年自然の家で宿泊学習を行いました。右の写真は行滕山（雄岳）の頂上で撮影されたものです。写真は素晴らしい晴天のもと、遠方の山々まで見ることができます。子どもたちは、さぞかし感動したのではないのでしょうか。子どもたちのほとんどが行滕山への登山の経験が無く、大きな石や岩、沢もあたり、長い距離を歩くのでかなりキツかったと思いますが、その疲れもこの山頂での眺めを見たときには吹っ飛んでいったに違いありません。



【行滕山頂からのながめ】

この宿泊学習は自然の中での集団活動など、学校生活とは違う環境の中で、見聞を広め、自然や文化に親しむとともに、人間関係などの集団生活の在り方や公衆道徳などについての望ましい体験を積むことができるように「規律」「協同」「友愛」「奉仕」をねらいとした活動が計画されています。そのため、子どもたちは、2日間のいろいろなプログラムを体験したことで、大きく成長した感じがしました。また、これからの生活にもこの経験で培ったことを活かしながらがんばってほしいと思います。



【いざ行滕山へ出発】



## がんばった持久走大会

20日（日）は日曜参観日で持久走大会が行われました。週間天気予報では雨のマークが出ていましたが、運動会と同様、晴天に恵まれました。体育委員会の進行のもと、開会式が行われ、低学年の男子からのスタートで持久走大会が始まりました。どの学年の子どもたちも最後まで一生懸命に走ることができました。2週間持久走の練習をしてきた成果がしっかりと出ていた大会でした。保護者や地域の方々からの温かい声援もあり、粘り強い走りができました。みんなよく頑張りました。

### 【各学年の優勝者】

1年男子	鳥居琉星	1年女子	伊東 杏
2年男子	塩月 渚	2年女子	植田希海
3年男子	波越幸之介	3年女子	今村凜花
4年男子	戸高 隼	4年女子	高平芹菜
5年男子	橋本颯音	5年女子	塩月のあ
6年男子	中野海輝	6年女子	松田沙恵



【3・4年男子のレース】



【5・6年女子のレース】

## PTAバザー大盛況！

日曜参観や持久走大会が終わったあとは、みんなが楽しみしていたバザーです。バザー部長の波越さんを中心としたバザー部の皆さんが前日までにいろいろな準備をしていただき、開催することができました。体育館にはたくさんの物品が売られ、体育館以外でも綿菓子や野菜の販売、太鼓の達人などのゲームコーナーもあり、コロナ禍ですが、換気、消毒、マスクなどの徹底を図り、バザー後には、体育館で子どもたちのダンスや先生方の演奏もあり、大変盛り上がりしました。

バザーでの売上金につきましては、北浦小の子どもたちのために使わせていただきます。ご協力ありがとうございました。

## 身だしなみをきちんと！

最近、シューズの「あど」(かかと)を踏んづけている児童が多く見られます。よく子どもの時に「あどをふむな！」と言われたものですが。ただ、今までの経験上、そのようなことがしっかりとできない子どもが多いと学校の雰囲気はあまりよくないですし、悪くなっていきます。小さなことかもしれませんが、ものを大切に作る気持ち＝思いやりに関係します。家庭でも「身だしなみ」等についての話を是非していただければと思います。



【ゲームコーナー太鼓の達人】



【先生たちの演奏】